

令和3年9月24日

1年生の保護者の皆さまへ

貝塚市立第四中学校
校長 藤野 信治

新型コロナウイルス感染症に関わる学年閉鎖のお知らせとご協力をお願い

日頃は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、9月21日に、本校の生徒が新型コロナウイルス感染症に罹患していることがわかり、それにとまなう保健所の疫学調査とPCR検査の結果、あらたに1名のり患がわかりました。

現在、保健所により疫学調査（接触者に関する調査）が実施されており、それにとまない、貝塚市教育委員会と協議の結果、感染拡大防止の観点から、9月25日から9月30日まで、学年を臨時休業（学年閉鎖）いたします。

なお、9月25日（予備日28日）に予定しておりました体育大会は中止とし、後日、学年独自の体育行事を行います。ご理解の程よろしく願いいたします。

新型コロナウイルス感染症については、まだまだ明らかとなっていないこともあり、現時点での情報をもとに適切に対応することが重要となります。保護者の皆さまには、ご心配をおかけしておりますが、感染拡大防止のため、今後とも関係機関と連携して参りますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

※今後、保健所からの疫学調査のための連絡を実施するにあたり、保健所から学校に対して、対象者の連絡先などの個人情報をお求められる場合がございます。その際は、「貝塚市個人情報保護条例」に基づき、学校から保健所に提供することがございますので、ご了承くださいませようお願いいたします。

※本件に係る情報の取扱いについては、個人情報保護の観点及び本校の児童生徒に風評被害が生じないよう、ご配慮をお願いいたします。